



Monthly

ビバイNEWS

2025 2月号

2 February

Topics of the Month

★ 計画で大切なことは修正力！

こんにちは。ビバイ代表の迫田です。先月下旬に、今年第一回目の英検が行われました。先日から宣言している通り、英検がリニューアルされたので、どんな試験なのかを体験したいと思い、私も準2級から順に受験することを決め、昨年準2級を受けました（もちろん合格しています）。今年は、2級、準1級、1級と順番に受けていく予定で、先日の英検は2級を申し込んでいました。しかし……、出張と重なってしまい、受験ができませんでした（泣） 午後の飛行機だったので、筆記試験が午前であれば受験ができたのかもしれませんが、2級の筆記は午後だったため、泣く泣く断念しました。この時点で、2025年に1級まで取得する計画が頓挫してしまいましたが、私は「計画とは計画通りに行かないもの」と思っています。すぐさま気持ちを切り替え、今年目標を「2級と準1級の合格」に軌道修正しました。受験料は無駄になってしまいましたが、勉強をすることは無駄ではありません。計画を立てることも重要ですが、うまくいかなかったときに悲観するのではなく、計画をすぐさま修正し、次の目標に向かっていくことも同じくらい大切です。無駄になった受験料分は節約して、次に進もうと思います。

Staff introduction

★ Rikuya Umeda

<名前> 梅田 陸矢 (Rikuya Umeda)

<大学名> 中央大学

<海外歴> アメリカ・ミシガン州 5年

<保有資格> 英検 1級

<コメント> Hello! 私は、英語が全くわからない状態でアメリカに移住しました。そのため、私は英語を0から学ぶお子様でも、経験を元に英語力を伸ばすことができます！お子様と仲良く楽しく学べるレッスンを心がけます！



★ Staff diary

早いもので1年も12分の1が過ぎました。2月の日本の伝統文化と言えば「節分」！世界では恵方巻きを食べ豆まきをするといった文化はないものの、厄年にあたる年齢に厄払いを目的とする行事はあります。

例えばドイツでは59歳までの9がつく年齢の女性、そして64歳までの4がつく年齢の男性が厄年とされ、厄落としのために年の数だけ小さな紙人形を作り泥の中に立てておきます。お祭り騒ぎをしている間に紙人形がなくなっていれば厄落としは終わり。またスペインでは、女性は14歳と34歳、男性は24歳と44歳が厄年とされ、家族や親戚、そして友人一同など大勢が見守る中で厄年の年齢の数だけ馬の肉片を食べていき、その後はみんなで踊り明し厄落としが終わるそう。世界の節分も日本と同じで健康や平穏を願う大切な日ですね。

皆様のご家庭ではどんな豆まきをしましたか？（松本）